

Argentina en el grupo de la muerte en el baloncesto olímpico



Buenos Aires, 16 mar (RHC) El sorteo deparó que Argentina cayera en el Grupo B del baloncesto olímpico de Río 2016, al que llaman el de la Muerte, pero Sergio Hernández, entrenador del quinteto albiceleste, no se queja, al contrario.

La selección argentina deberá rivalizar con España, Brasil, Lituania y Nigeria, más un sexto conjunto que salga de un repechaje.

Ese grupo "es el más duro porque de arranque hay dos equipos que históricamente van por la medalla de oro, como España y Lituania", dijo el DT en entrevista a la revista Basquet Plus.

"Esto va a ser una carnicería. Y está bien que así sea, porque son los Juegos Olímpicos. Te jugás finales todos los días... pero no en este, en todos los Juegos Olímpicos. En los que he jugado, todos los rivales siempre han sido de primera línea", señaló. A la cita cuatrienal van 12 equipos después de fases eliminatorias mundiales; llegan los mejores no te puedes poner a pensar si te toca este u otro equipo; "no puedes esperar rivales fáciles los malos no llegan a este nivel", opinó y añadió: "Otros elencos también nos ven como un contrario fuerte".

"España nos tiene un respeto muy grande y para un Europeo no es lo mismo jugar en Europa que en América", comentó al respecto.

En su opinión, la otra zona no está tan despareja. El Grupo A, encabezado por Estados Unidos, tiene también a Venezuela, China y Australia, además de dos equipos provenientes del repechaje.

Incluso, valoró al equipo asiático. "Ha mejorado muchísimo, me pareció muy sólido", y el de Oceanía es un gran elenco, agregó.

Recordó que después de haber sido muy complicado para poder clasificar, "pasamos de pronto a estar clasificados desde hace rato. Obviamente que ahora queremos pasar de fase, ganar el primer cruce. Pero no hay que perder de vista que Argentina una vez más está en los Juegos Olímpicos", remarcó Hernández.

Sobre el quinteto, el DT manifestó que no es lo mismo un equipo con Luis Scola que sin Scola, con Emanuel Ginóbili que sin Ginóbili, con Andrés Nocioni que sin Nocioni.

"Son los jugadores que le dan el cuerpo al equipo", afirmó, aunque aclaró que "más allá de los nombres la línea de juego que trae Argentina en los últimos 15 años, no se va a perder. Tiene que ver con el trabajo colectivo como excelencia, basado en la solidaridad y el carácter".

Argentina debutará el domingo 7 de agosto contra Nigeria. Dos días más tarde jugará ante un equipo surgido del repechaje, mientras que el 11 enfrentará a Lituania, el sábado 13 lo hará con Brasil y cerrará su participación en el grupo el lunes 15, ante España.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/87388-argentina-en-el-grupo-de-la-muerte-en-el-baloncesto-olimpico>



Radio Habana Cuba